



▲賞状と記念品を持参し山下市長に受賞を報告した三島協会長(写真中央)とプロサーファーの杉原さん(写真右)

8/5 [水] 海を守る取り組み 高い評価

田原市サーフィン協会は、15年以上続く清掃奉仕活動が評価され、令和2年度海事関係功労者表彰の「海をきれいにするための一般協力者の奉仕活動」部門で国土交通大臣賞を受賞しました。山下市長に表敬訪問した三島協会長は活動について「今後も続けていきたい」と話されていました。

8/7 [金] 災害時に 市民の安全を守ります!

田原市と公益社団法人愛知県ペストコントロール協会が災害発生時における防疫活動の連携に関する協定を締結しました。これは、本市で地震、風水害などの災害が発生した際、感染症の拡大防止対策として、同協会に消毒活動の協力を要請し、市民生活の安定を図るために締結したものです。



▲「協定を締結できて心強い」と話す山下市長と坂倉協会長(写真右)

～渥美半島を元気に!～

山下市長の 元気通信



暑い夏の日感じたこと

長い梅雨が明け、各地で猛暑日となったある日のこと、自宅前の川の法面からの雑草が道路にまで迫ってきたため、草刈機を手に入れました。スターターのロープを30回近く引き続け、やっとの思いでエンジンがかかった時には既に汗まみれに。気を取り直し、いざ作業を始めると、伸びに伸びた「つる」に行く手を阻まれ、何年も替えていない刃の影響もあってか、なかなか進まず大変往生しました。

道路や川、海岸などの清掃は、行政側



も行いますが、市民の皆さん方が地域でのお役やボランティアで担っている部分も多いと思います。

刈り終わった場所を眺めながら、身近なボランティアの皆さんの大変さを実感しました。いつも本当にありがとうございます。